



Pour diffusion immédiate

Passation de pouvoir

(Mont-Tremblant, le 21 novembre 2017) – Monsieur Mathieu Darmana a reçu ses deux galons à titre de nouveau directeur du Service de sécurité incendie lors de la passation de pouvoir entre lui et l'ex-directeur monsieur Luc Champagne en présence de leur famille, du maire, Luc Brisebois, des membres du conseil et des pompiers le lundi 20 novembre.

« Je remercie monsieur Champagne pour ses 30 ans de carrière, dont 15 ans à titre de directeur du Service de sécurité incendie de la Ville de Mont-Tremblant. Merci pour le travail accompli, grâce à toi nous étions en sécurité » a témoigné le maire, et de poursuivre « nous continuerons à être entre bonnes mains avec monsieur Darmana qui compte 22 ans de carrière et possède de solides compétences. Je te félicite pour ta nomination et, le conseil et moi, nous te souhaitons du succès dans cette nouvelle étape de ta vie. »



Par la suite, Mathieu Darmana a prononcé un serment d'engagement à l'égard de sa nouvelle fonction suivi d'un témoignage de monsieur Champagne qui, visiblement ému, a tracé un portrait de l'évolution de son service grâce à l'appui du conseil, du directeur général, des pompiers et du soutien indéfectible de sa famille qui a toujours compris les exigences de son métier.

À la fin de la cérémonie, le maire et Luc Champagne ont remis les galons à Mathieu Darmana.

Monsieur Champagne agira jusqu'au mois de juillet 2018 à titre de conseiller spécial auprès de monsieur Mathieu Darmana. Après, il partira pour une retraite bien méritée.

Mathieu Darmana est dorénavant responsable du Service de sécurité incendie qui compte 39 employés.

-30-

Source : Service des communications et des relations publiques
Ville de Mont-Tremblant
Téléphone : 819-681-6432
Adresse courriel : fleonard@villedemont-tremblant.qc.ca
Site Internet : villedemont-tremblant.qc.ca